

«mobil sein & bleiben» ist ein nationales Programm zur Förderung der Alltagsmobilität, das durch diverse Transportorganisationen und die öffentliche Hand unterstützt wird. Unter anderem werden Mobilitätskurse durchgeführt. Der Gemeinderat hat entschieden, einen solchen Kurs solange Interesse besteht jährlich auch in unserer Gemeinde durchzuführen. Der erste Kurs «mobil sein & bleiben», der für den Herbst geplant ist, richtet sich an alle, die Billettautomaten meiden, die Mühe mit der Orientierung am Bahnhof haben und sich auf den Strassen unsicher fühlen.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Mobil-sein-und-bleiben.php>